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Verbale Consiglio d’istituto  

 

Il giorno mercoledì 8 febbraio 2023, alle ore 18:00 si è svolta la riunione del Consiglio di Istituto in 

presenza presso la scuola primaria A.Garibaldi con il seguente ordine del giorno: 

1. Approvazione verbale della seduta precedente;  

2.  Programma Annuale 2023; 

3.  Fondo minute spese 2023; 

4. Regolamento Fondo minute spese;  

5.  Regolamento utilizzatori dei sistemi e dei servizi IT; 

6.  Orario lezioni giorno di Carnevale;  

7.  Uscite didattiche, visite guidate e viaggi di istruzione; 

8.  Progetto “Racchette in classe” - delucidazioni; 

9.  Diffusione iniziativa Associazione ENEA; 

10. Diffusione iniziativa Fondazione ANT; 

11. Deroga regolamento accoglienza alunni anticipatari Scuola dell’Infanzia;  

12. Varie ed eventuali. 

 

 Cognome e nome P A  Cognome e nome P A 

A Personale docente    C Genitori    

1 Salvucci Monica X  1 Meriggi Mara X  

2 Gelosi Paola  X  2 Capozucca Paloma X  

3 Paglialunga Arianna X  3 Melonari Marta X  

4  Fratini Simona,  X  4 Splendiani Sandro  X 

5 Colella Elena X  5 Basili Giorgia X  

6  Ripari Barbara X  6 Squadroni Mariagioia X  

7 Trabalzini Flavia X  7 Cervellini Marco X 

on line 

 

8 De Rosa Alessandra x  8 Stoppini Stefania X  

B Personale A.T.A.   D Dirigente scolastico    

1    1 Armandini Maurizio  x  

 

Componenti n. 17;    In carica n. 17;        Presenti n. ;  16    Assenti n.1 
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Presiede la sig.ra Paloma Capozucca. Funge da segretario l’ins.te Paola Gelosi. E’ presente la DSGA la dott.ssa 
Enza Pettinari. 
 
Punto n. 1; 

Vengono proposte le seguenti correzioni: il nome della consigliera Elena  Colella e al punto n 13: ; 

…l’assessore ha affermato che lo scivolo verrà sistemato entro Natale… 
Il Consiglio all’unanimità dei presenti approva il verbale della seduta precedente (Delibera n. 1) 
 
La prof.ssa Salvucci arriva durante la discussione del punto n. 2 

 
Punto n. 2; 
La DSGA illustra il contenuto del regolamento di contabilità Decreto n. 129/2018 che  prevede la predisposizione 
del Programma Annuale da parte del dirigente scolastico con la collaborazione del D.S.G.A. per la parte economico-
finanziaria e la proposta della Giunta esecutiva, unitamente alla relazione illustrativa, entro il 30 novembre 
dell’anno precedente a quello di riferimento al Consiglio d’istituto per l’approvazione; anche quest’anno c’è stata 

una prorogata al 15 gennaio 2023 comunicata con nota del MIM prot. n. 51887 del 10/11/2022. La Giunta 

esecutiva si è riunita in data 14/01/2023 e la proposta elaborata è stata inoltrata ai Revisori dei Conti per il 
relativo parere non vincolante. Nel Programma Annuale sono state inserite le entrate di competenza e l’avanzo di 
amministrazione (suddiviso tra vincolato e non vincolato) ed è stata effettuata una distribuzione delle spese nelle 
varie schede di attività e progetto sulla base di quanto previsto nel PTOF per l’a.s. 2022/2023.  
La DSGA specifica inoltre che la dotazione ordinaria comunicata dal MIUR con nota Prot. 46445 del 04/10/2022 si 
riferisce al periodo gennaio-agosto 2023 e sarà successivamente integrata.  

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti il Programma Annuale per l’esercizio finanziario 
2023. (Delibera n. 2) 
 
Punto n.3; 
La DSGA propone la costituzione  di un fondo per le minute spese di 1000€.da utilizzare per piccole spese 
urgenti con un tetto massimo per  ogni singolo acquisto di 100€. 
Il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti la costituzione di un fondo per le minute spese. 

(Delibera n.3) 
 
Punto n.4; 

Il Dirigente propone di accogliere in maniera integrale il regolamento messo in visione senza l’inserimento 

delle cifre. 

Il Consiglio  approva all’unanimità dei presenti il regolamento per il fondo minute spese.  

(Delibera n.4) 

 

Punto n.5. 

Il Dirigente fa presente che è estremamente necessario garantire la sicurezza informatica, nota anche come 

sicurezza digitale, compresi le informazioni personali, gli account, i file, le fotografie, ecc. 

Il Consiglio all’unanimità dei presenti delibera a favore del Regolamento utilizzatori dei sistemi e dei 

servizi IT. (Delibera n. 5) 

 

Punto n.6) 

Il Consiglio dopo ampia discussione all’unanimità delibera che  

• le lezioni nel giorno di Carnevale si svolgeranno in orario antimeridiano senza servizio mensa dove 

previsto 

• gli alunni potranno mascherarsi senza accessori contundenti, coriandoli e stelle filanti 

• gli alunni potranno consumare solo merende individuali portate da casa secondo regolamento d’Istituto 

• le lezioni si svolgeranno regolarmente fino alle ore 10.00 dopodiché  i docenti organizzeranno attività 

in linea con lo spirito carnevalesco 

• alla scuola secondaria le lezioni si svolgeranno regolarmente. 

Il Consiglio all’unanimità dei presenti delibera l’orario antimeridiano senza mensa per il giorno 21 febbraio 

2023. (Delibera n.6)  

 

Punto n. 7. 

La docente Paola Gelosi presenta le richieste pervenute al Dirigente Scolastico in merito ai viaggi d’istruzione 

nei tre ordini di scuola. 

Il Consiglio all’unanimità dei presenti accoglie tutte le richieste di viaggi d’istruzione pervenute. 

( Delibera n.7) 
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Punto n.8; 

La consigliera Marta Melonari  illustra il progetto “ Racchette in classe” che prevede 8  lezioni in classe con 

esperto in orario curricolare e 7 lezioni al Circolo. Il progetto potrà essere realizzato nei periodi marzo-maggio 

o settembre novembre. 

Dopo ampia discussione il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti  che il progetto sarà 

presentato al collegio docenti per il prossimo anno scolastico. (Delibera n. 8) 

 

Punto n. 9; 

L’associazione ENEA ha richiesto all’istituto di pubblicizzare  la loro  vendita delle uova di Pasqua grazie alla 

quale viene  finanziata la ricerca scientifica contro il neuroblastoma.  

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti  la richiesta dell’Associazione ENEA. (Delibera n.9) 

 

Punto n.10; 

L’Associazione ANT ha richiesto all’istituto di pubblicizzare nel sito l’iniziativa di autofinanziamento attraverso 

la vendita  delle uova di Pasqua. 

Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti  la richiesta dell’ANT. (Deliberan.10) 

 

Punto n. 11; 

Il Dirigente in considerazione della diminuzione della natalità con conseguente calo delle iscrizioni alla scuola 

dell’infanzia, propone di modificare  il protocollo di accoglienza degli alunni anticipatari.  

Si propone di modificare il suddetto regolamento al punto n.1 inserendo la frase:.. tutti gli alunni anticipatari 

indipendentemente dal mese di nascita  potranno frequentare dal mese di settembre. 

Il Consiglio delibera all’unanimità dei presenti la deroga regolamento accoglienza alunni 

anticipatari Scuola dell’Infanzia. (Delibera n. 11) 

 

La seduta viene sciolta alle ore 20.30. 

 
         Il Presidente Il segretario verbalizzante 

 Sig.ra Paloma  Capozucca                                                                        Paola Gelosi  
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